
La Sagra dell’Uva più bella 
degli ultimi quindici anni

Successo straordinario per l’evento unito all’Etruria Eco Festival

Incontenibile la soddisfazione del sindaco Alessio Pascucci
“Una Sagra dell’Uva e un
Etruria Eco Festival di gran-
dissimo livello in un’Estate da
incorniciare, una delle più
belle e partecipate della storia
di Cerveteri, con una serie
indimenticabile di spettacoli
di livello nazionale e interna-
zionale che hanno popolato le
nostre piazze, la Necropoli
etrusca e, per la prima volta,
anche la nostra frazione di
mare con il Jova Beach Party e
il Summer Circus Village. Un
cartellone estivo tra i più belli
dell’intera Regione Lazio e tra
i migliori in Italia, degno di
una città con un enorme
potenziale turistico come la
nostra. Una Estate Caerite da
tutto esaurito con nomi di

grandissimo rilievo tra cui
Lorenzo Jovanotti, Cristina
D’Avena, Giobbe Covatta,
Edoardo Leo, Francesca

Reggiani, gli spettacoli per i 15
anni di UNESCO di Sergio
Cammariere, The Legend of
Morricone, Rocco Papaleo e

Giancarlo Giannini e il gran
finale con Loredana Bertè e
Simone Cristicchi di questo
weekend. Lo dimostrano
anche i numeri di una festa,
come la Sagra dell’Uva, che sta
crescendo anno dopo anno,
coniugando tradizione e iden-
tità con innovazione e futuro”.
Lo ha dichiarato il Sindaco di
Cerveteri Alessio Pascucci,
commentando il boom di pre-
senze registrato dalla Sagra
dell’Uva e dall’Etruria Eco
Festival. Nell’edizione di
domani approfondimento det-
tagliato dell’evento con relati-
vo speciale fotografico dedica-
to.

Vacanze, sagre e feste di paese per 8 italiani su 10
L’estate 2019 ha visto un incremento del 3% della partecipazione agli eventi tradizionali del Bel Paese

Più di otto italiani su dieci (81%)
hanno scelto di partecipare que-
st’estate a sagre e feste di Paese che
si concentrano nel periodo estivo
lungo tutta la Penisola. E’ quanto
emerge da una analisi della
Coldiretti/Ixè nell’estate 2019 che
evidenzia l’apprezzamento crescen-
te degli italiani per le sagre che
fanno registrare un aumento del 3%
nelle presenze rispetto allo scorso
anno.  Si tratta di una vera e propria
tendenza che è il frutto dell’esigenza
di contenere le spese, ma anche di
ristabilire un rapporto più diretto

con il cibo, la cultura e le tradizioni
territoriali, soprattutto nel momento
delle vacanze estive quando si mol-
tiplicano le iniziative di valorizza-
zione dei prodotti locali con feste
organizzate in tutta Italia, nei picco-
li e grandi centri. Un momento con-
viviale alternativo che riguarda sia
le località più turistiche, ma anche
più spesso le aree interne meno bat-
tute dove in molti si accontentano di
guardare e curiosare tra le bancarel-
le.  Ma c’è anche chi ne approfitta
per acquistare souvenir o ricordi
della vacanza e chi invece coglie

l’occasione per gustare cibi e specia-
lità locali. Il business è comunque
modesto e secondo l’analisi della
Coldiretti/Ixè il 9% dei frequentato-
ri non spende niente, il 46% non più
di dieci euro a persona e il 31% tra i
10 ed i 30 euro per persona, mentre
gli altri non sanno dure quanto
spendono.  Sagre, fiere e mercati di
paese in Italia sono dedicati a ricor-
renze storiche o religiose, ma soprat-
tutto a prodotti tipici dell’enogastro-
nomia locale che sono molto spesso
al centro dei festeggiamenti che si
concentrano proprio quando si rac-

colgono pregiati frutti della terra,
dall’uva ai funghi, dalle telline al
peperone, dal grano fino al tartufo.
Una tendenza positiva che va
accompagnata però - sostiene la
Coldiretti - da una maggiore qualifi-
cazione dell’offerta che purtroppo
non sempre è all’altezza. Tra i consi-
gli da seguire nella scelta secondo la
Coldiretti ci sono infatti la verifica
della congruità del “cibo festeggia-
to” con la realtà produttiva del terri-
torio anche con un occhio alla sta-
gionalità, le garanzie offerte dalla
partecipazione delle Istituzioni, dai

Comuni alle Parrocchie fino alle
organizzazioni di rappresentanza, il
coinvolgimento nell’iniziativa di
operatori economici locali dai risto-
ratori agli agricoltori con Campagna
Amica. La necessaria esigenza di
qualificazione dell’offerta delle
sagre in Italia può essere infatti
sostenuta da una più forte presenza
delle realtà economiche espressione
del territorio come ad esempio la
vendita diretta dei prodotti agricoli
e alimentari delle aziende agricole
locali, che garantiscono identità e
qualità al giusto prezzo.
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Giochi pericolosi ai giardini di via Firenze
Ladispoli: i cittadini chiedono un intervento urgente per ripristinare i giochi dedicati ai bambini

servizio a pagina  2

L’uso notturno dello smartphone per chattare è dannoso: il
nostro corpo non è “responsivo”, ma può accusare danni neu-
rofisiologici. A ricordarlo, il responsabile del reparto di
Psichiatria dell’Irccs Fatebenefratelli di Brescia, Giovanni
Battista Tura: “Ognuno di noi riproduce e riporta in sé il
modello originale e originario di essere umano, quello che
all’inizio della storia viveva e agiva con la luce del sole, ripo-
sava inattivo e dormiva in assenza della stessa. Un numero
elevato di microsistemi, apparati, sia neurologici che ormona-
li, continuano a seguire la stessa legge, non tarandosi certa-
mente sulle evoluzioni del costume ma continuando ad agire
in risposta alla luce come stimolo, al buio come stop. Ebbene,
sottoporre nottetempo tutto questo sistema a uno stimolo
luminoso intenso (e lo smartphone, in quanto di piccole
dimensioni e utilizzato vicino al viso è il prototipo in tal senso)
è come dare un messaggio gravemente confondente, obbli-
gando tale sistema ad attivarsi come se fosse giorno. Da qui
l’insonnia che ne segue (e ricordiamo che la privazione di
sonno in adolescenza è uno dei fattori di maggior rischio per
slatentizzare disturbi psichici anche severi), stanchezza di
giorno e riflessi negativi sul nostro umore. E, ripeto, non su
base psicologica, ma come risultante dello stato di “confusio-
ne” in cui noi mandiamo con tale comportamento corpo e
mente”.

Salute&tecnologia

Notti “in bianco” 
è lo smartphone

il nemico numero 1
L’uso notturno è dannoso per il nostro riposo

“Potrebbe essere una bella villa comu-
nale e invece ….”. Si accendono i riflet-
tori sulle condizioni in cui versano i
giardini di via Firenze e in particolar
modo sui giochi per i più piccini.
Ringhiera dello scivolo assente, travi di
legno spezzate e che mettono a rischio
l’incolumità dei più piccini che si diver-
tono giocando al parco con i loro amici.
A lanciare l’allarme sono proprio i citta-
dini, coloro i quali frequentano il parco
pubblico che ora chiedono un interven-

to da parte degli enti competenti per la
messa in sicurezza dei giochi prima che
qualcuno possa farsi male. Problema,
quello dei giochi mal messi ma ancora
accessibili ai più piccoli, già segnalato
svariate volte, come denunciato da un
cittadino, ma senza alcun effetto. Ma a
quanto pare il problema non sarebbe
legato solo ai giardini di via Firenze.
Secondo alcune segnalazioni anche i
giochi di piazza Matteotti non versereb-
bero in condizioni migliori.
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“Una Sagra dell’Uva e un
Etruria Eco Festival di grandis-
simo livello in un’Estate da
incorniciare, una delle più belle
e partecipate della storia di
Cerveteri, con una serie indi-
menticabile di spettacoli di
livello nazionale e internazio-
nale che hanno popolato le
nostre piazze, la Necropoli
etrusca e, per la prima volta,
anche la nostra frazione di
mare con il Jova Beach Party e il
Summer Circus Village. Un car-
tellone estivo tra i più belli del-
l’intera Regione Lazio e tra i
migliori in Italia, degno di una
città con un enorme potenziale
turistico come la nostra. Una
Estate Caerite da tutto esaurito
con nomi di grandissimo rilie-
vo tra cui Lorenzo Jovanotti,
Cristina D’Avena, Giobbe
Covatta, Edoardo Leo,
Francesca Reggiani, gli spetta-
coli per i 15 anni di UNESCO di
Sergio Cammariere, The
Legend of Morricone, Rocco
Papaleo e Giancarlo Giannini e
il gran finale con Loredana
Bertè e Simone Cristicchi di
questo weekend. Lo dimostra-
no anche i numeri di una festa,
come la Sagra dell’Uva, che sta
crescendo anno dopo anno,
coniugando tradizione e identi-
tà con innovazione e futuro”.
Lo ha dichiarato il Sindaco di
Cerveteri Alessio Pascucci,
commentando il boom di pre-
senze registrato dalla Sagra
dell’Uva e dall’Etruria Eco
Festival. “In tre giorni di Sagra
dell’Uva ed Etruria Eco Festival
– ha continuato Pascucci –
abbiamo registrato sempre il
tutto esaurito, con oltre 100mila
presenze, e i concerti-evento di
Loredana Bertè e Simone
Cristicchi. Anche ieri, nell’ulti-
mo giorno, grandissime emo-
zioni con la tradizionale sfilata
dei Carri allegorici in cui i
Pentarioni (composti dai Rioni
Casaccia-Vignola, S.Pietro-
Frati, Madonna dei Canneti,
Garbatella e Fontana Morella)
si sono aggiudicati il premio
della Scenografia con il bellissi-
mo carro in onore del 15mo
anniversario di entrata
nell’Unesco e i Rioni Cerenova
Costantica e Due Casette quello
della Coerografia. Assegnati
anche i premi per la gara della
pigiatura, vinta dal Rione
Casaccia e quelli per la
“Fraschetta d’Oro” (vincitori
Francesco Ciarrocchi nella cate-
goria del Vino Bianco e
Gabriella Ricci e Francesca
Donnini nella categoria Vino
Rosso) e per il “Grappolo
d’oro”(vincitori Gianni
Pagliuca nella categoria Uva
Bianca e Fidenzo Ripani nella
categoria Uva Rossa)”.
“Una meravigliosa conclusione
della serata di domenica – ha
proseguito Pascucci – è stato

poi lo spettacolo Laser che ha
ripercorso la storia della musica
dagli anni ’50 fino ai giorni
nostri con suggestive proiezio-
ni proprio sotto la scalinata di
Piazza Santa Maria, proprio
accanto al Museo Nazionale
Cerite. Uno spettacolo che ha

riscosso un grande apprezza-
mento da parte del pubblico e
che, nel segno dell’innovazio-
ne, vorremmo prendesse gra-
dualmente il posto dei fuochi di
artificio, sempre bellissimi e
suggestivi ma spesso dannosi
per l’ambiente e per gli amici

animali”.
“Un ringraziamento particolare
– ha continuato Pascucci – va a
tutti coloro che hanno reso pos-
sibile una Sagra dell’Uva di
grandissimo livello, a comincia-
re da tutta la Giunta e, in parti-
colare, gli Assessori alla

Cultura Federica Battafarano e
al Turismo Lorenzo Croci che
hanno curato il cast artistico e
l’Etruria Eco Festival,
l’Assessore alle attività produt-
tive Luciano Ridolfi che si è
occupato dell’organizzazione
dei giardini, di Piazza Aldo

Moro e del rapporto con i
Rioni, l’Assessore
all’Agricoltura Riccardo Ferri
che ha curato nei minimi detta-
gli la meravigliosa cornice della
Piazza del Vino e dei Sapori a
Piazza Santa Maria, culla della
tradizione e dei prodotti eno-
gastronomici del territorio. Un
ringraziamento speciale anche
a tutti i collaboratori e i delega-
ti che li hanno affiancati nelle
attività di questi giorni”. “Un
ulteriore ringraziamento va alla
Polizia Locale, alla Protezione
Civile, alla Croce Rossa Italiana
e a tutti i volontari, ai
Funzionari e dipendenti del
Comune, all’Associazione
Circolo del Cinema Luce a
Cavallo, al presidente Marco
Redolfi e a tutti i volontari che
hanno curato l’organizzazione
dell’Etruria Eco Festival,
all’Associazione Momenti
DiVini che ha animato e allesti-
to la Piazza del Vino e dei
Sapori, e in particolare alla
Presidente Catia Minghi, a tutte
le Cantine e ai Produttori di
Cerveteri e delle altre località
che hanno partecipato, a tutti
gli artisti che si sono esibiti
nelle tre piazze e nelle vie del
centro storico, all’ASCOM –
Associazione Commercianti
che ha curato il Food Village
del Parco della Legnara,
all’Associazione Oltreconfine
che ha curato gli stand per tutta
la città, alla Cooperativa
Artemide che ha collaborato
nella organizzazione degli
eventi e in particolare delle ini-
ziative legate ai 15 anni
dell’UNESCO, al Gruppo
Bandistico Cerite che ha sfilato
per le vie del centro e alle altre
bande che lo hanno accompa-
gnato, ai partner istituzionali
Mibac – Ministero dei Beni e
delle Attività Culturali,
Regione Lazio, Multiservizi
Caerite e ai main sponsor Acea,
Sodexo e Seatour, senza il cui
sostegno nulla sarebbe stato
possibile”.
“Infine un ringraziamento spe-
ciale – ha concluso Pascucci – ai
Rioni Casaccia-Vignola,
S.Pietro-Frati, Madonna dei
Canneti, Garbatella e Fontana
Morella, Cerenova Costantica e
Due Casette, custodi della tra-
dizione della Sagra di cui ci
auguriamo, anno dopo anno,
un sempre maggiore coinvolgi-
mento. Siamo veramente sod-
disfatti del grande lavoro e del-
l’impegno da parte di tutti,
segno che la nostra città crede
ancora nella sua Sagra dell’Uva
e nelle potenzialità di Cerveteri,
pienamente espresse in questa
Estate 2019 che, sono sicuro,
ricorderemo a lungo nella
nostra città come l’Estate dei
Record per il livello degli arti-
sti, la qualità degli spettacoli e il
numero delle presenze”.

Boom di presenze e straordinario successo 
per Sagra dell’Uva ed Etruria Eco Festival
Il sindaco Pascucci: “Più di 100mila presenze in tre giorni, dopo Jovanotti continua l’Estate dei record per la nostra città”
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di Alberto Sava

La Voce torna in edicola dopo
una breve pausa estiva e tutte le
forze di minoranza, tranne il
Partito Democratico, si sono
posizionate per accogliere la
nuova stagione: è in arrivo un
autunno più ‘condito’ dell’insi-
pida estate politica che ci sta
lasciando. È proprio vero
Cerveteri è lo specchio del Paese.
In Italia chi è al potere viene sto-
ricamente percepito come intelli-
gente, capace e vincente, mentre
chi si trova all’opposizione viene
percepito quasi come una ‘retori-
ca necessità’ della democrazia e,
d’altro canto, non vede altro
all’orizzonte che la strada più
breve e meno impegnativa per
raggiungere il potere alla prima
occasione. L’opposizione, inve-
ce, è un’arte raffinata ed effica-
cissima. Certo, richiede studio,
attitudine, competenza, visione
ampia del momento politico,
previsione e lungimiranza, senso
della strategia, pazienza, raffina-
tezza di pensiero e non certo
affannata e sconclusionata pre-
senza politica, che tiene presente
null’altro che l’esercizio del pote-
re nell’immediato futuro. Come
se, poi, esercitare il potere non
richiedesse le medesime qualità
di cui abbiamo appena parlato. Il
sindaco di Cerveteri, a prescin-
dere da quanto sia condivisibile
o criticabile, ha dimostrato di
avere sia cultura che visione
politica. Di contro, sul piano
amministrativo, Alessio Pascucci
ha invece dimostrato scarsa atti-

tudine al buon governo della
città, ed infatti Cerveteri, negli
ultimi sette anni e mezzo, è al
centro di un progressivo e gene-
rale deterioramento, dall’econo-
mia al sociale. Con la Sagra
dell’Uva si avvia alla conclusio-
ne un’estate ricca di eventi per
tutte le età, ed anche in questo
caso va riconosciuto al sindaco
di essere brillante in materia di
concerti, tv e canzonette. Alla tri-
ste consuetudine di una mancan-
za di strategia comune tra le
forze di opposizione, però, fa
eccezione la battaglia unitaria
delle minoranze contro la nascita
di un nuovo consorzio e
Cerenova. Tra le forze di opposi-
zione il Partito Democratico è
totalmente scomparso, mentre le
forze di centrodestra hanno
interrotto le ‘ferie politiche’ per
fiancheggiare il ‘fronte del no’
contro la nascita del ‘Cerenova
condominio’ a Marina di
Cerveteri, balzana idea di un
nuovo carrozzone per rifilare ai
privati cittadini i costi di servizi
pubblici, che spettano tutti e solo
al comune. L’ultima tra le forze
politiche scese in campo contro
questo nuovo carrozzone è il

Movimento Cinque Stelle, rap-
presentato al Granarone dal con-
sigliere comunale Saverio
Garbarino. Prima di darvi contro
della nota diffusa da M5S, dira-
mata con il titolo esemplificativo
‘Consorzio Cerenova? No gra-
zie’, ricordiamo che Lega,
Fratelli d’Italia e Forza Italia già
da tempo sono schierate con il
‘fronte del no’ dei cittadini orga-
nizzati, guidati dal Comitato di
Zona Cerenova-Campo di Mare,
presieduto da Enzo Musardo,
fiancheggiato, in queste ed altre
battaglie, dall’avvocato
Alessandro Temofonte membro
del direttivo del CdZ e vice-coor-
dinatore della Lega Cerveteri
Salvini Premier. Di seguito la
nota grillina: “Consorzio
Cerenova? No grazie. Non a
queste condizioni almeno!  Tanti
si sono già espressi su questo
tema. Noi aspettavamo dati certi
per poter avere una posizione il
più obiettiva possibile.
Domenica scorsa presso il centro
polifunzionale di via Luni a
Cerenova si è tenuto un incontro
pubblico, durante il quale i pro-
motori di questo Progetto hanno
elencato i costi stimati e i benefi-

ci potenziali dell’istituzione di
un Consorzio a Marina di
Cerveteri, “ispirato” a quello di
Marina di San Nicola nonostante
le evidenti differenze demografi-
che e urbanistiche tra le due real-
tà. Nella cittadinanza e sui
media locali si è riacceso il dibat-
tito e una testata ha perfino pro-
posto un referendum, ovvia-
mente a spese del Comune, per
sondare la volontà popolare su
questa iniziativa privata. Al
riguardo vorremmo fare chiarez-
za su pochi punti, secondo noi
fondamentali. Il Consorzio
nascerà soltanto se avrá raccolto
un numero di adesioni sufficien-
te a rendere obbligatoria la par-
tecipazione da parte di tutti i
proprietari di immobili della fra-
zione. 
Questo significa che il suo man-
tenimento in vita comporterebbe
costi annuali fissi e variabili, sud-
divisi per millesimi e obbligatori.
Il costo medio (circa 18 euro al
mese) pubblicizzato dai promo-
tori, è stato invece calcolato non
solo senza tener conto della
necessaria ripartizione in millesi-
mi, ma neanche della difficoltà
(se non impossibilità) di consor-

ziare i residenti di Campo di
Mare che, come noto, è di pro-
prietà di Ostilia. La fantomatica
cifra di 18 euro mese tiene conto
di una base di 9 mila unità abita-
tive paganti. Compresa Campo
di Mare. Primo dubbio quindi.
Senza Campo di Mare le unità
abitative sono circa la metà e il
costo mensile già solo per questo
raddoppierebbe. Come anche
alcuni cittadini presenti all’in-
contro hanno ricordato, già la
precedente esperienza consortile
a Cerenova ha portato con se
uno strascico di polemiche,
morosità e contenziosi durate
anni. I cittadini della Marina, con
una presenza rilevante di pro-
prietari di seconde case, pagano
interamente le loro tasse comu-
nali, esattamente come tutti gli
altri cittadini di Cerveteri; tutta-
via l’adesione a questo
Consorzio non comporterebbe
per loro alcun tipo di vantaggio
o compensazione fiscale. L’unico
eventuale contributo da parte
del Comune di Cerveteri varreb-
be, come riferito durante l’incon-
tro, al massimo 40.000 euro l’an-
no per la manutenzione del
verde. Ricordiamo infatti che ci
sono attività che non possono
essere prese in carico da un
Consorzio, come la manutenzio-
ne della rete fognaria o la distri-
buzione dell’acqua, che rimar-
rebbero a carico e responsabilità
del Comune. Con l’istituzione di
un Consorzio il Comune rispar-
mierebbe sui costi di servizi
dovuti, che i cittadini si trovereb-
bero a dover pagare due volte.

Non parliamo poi dei costi che si
dovrebbero affrontare per l’am-
ministrazione del Consorzio, il
CdA e tutti i servizi come la vigi-
lanza, la pulizia, il taglio dell’er-
ba, la pavimentazione stradale
eccetera, come detto stimati sulla
base di quelli sostenuti da San
Nicola senza tener conto di alcu-
ne differenze sostanziali tra le
due realtà. E poi i costi relativi al
personale assunto direttamente
dal Consorzio, non si sa bene in
che modo e in base a quali crite-
ri. Quanta vigilanza servirebbe?
Una, due tre vetture? Quante
telecamere? Si è trattato di un
primo incontro, è chiaro. Ma
allora sarebbe stato più opportu-
no non parlare di cifre, evitando
di buttare lì l’importo allettante
di 18 euro, importo che i parteci-
panti sono stati invitati a divul-
gare nella comunità, solo per
mettere temporaneamente a
tacere i borbottii più insistenti. A
settembre ci sarà un tavolo tecni-
co col Comune. Aspettiamo ulte-
riori dettagli. Nel frattempo però
ribadiamo che Cerenova non ha
bisogno di mani private per esse-
re bella. Strade sicure, illumina-
zione, verde pubblico e sicurez-
za devono già essere garantite
per legge dall’Amministrazione.
La soluzione non può e non deve
essere quella di usare privati cit-
tadini come un bancomat per
avviare una rete di imprese pri-
vate. Il Comune pensi ai servizi
di urbanizzazione primaria e
secondaria che deve. Sistemiamo
il necessario. E poi potremo pen-
sare al superfluo”. 

Marina di Cerveteri: Lega, FdI, FI e M5S schierati con i cittadini organizzati 

La politica dice ‘No al Consorzio’
Le forze di opposizione hanno aperto la campagna d’autunno. 

Unico assente il Partito Democratico, scomparso dalla scena politica locale

  

Giovedì 22 agosto scorso presso la
sede del Comitato c’è stato un incon-
tro ristretto tra alcuni membri del
Consiglio Direttivo del CdZ e alcuni
promotori del nuovo “consorzio cere-
nova”. L’incontro era stato richiesto
da questi ultimi per illustrare le ragio-
ni della proposta del nuovo consor-
zio, mirato a gestire i servizi pubblici
non adeguatamente forniti dal
Comune. Si è preso atto della dichia-
rata volontà dei promotori di puntare
a migliorare tali servizi e la qualità
della vita, con costi minimi ed estesi a
tutta Marina di Cerveteri ed a riguar-
do hanno citato l’esperienza del
Consorzio Marina di San Nicola. La
risposta del Comitato di Zona non si
è fatta attendere ed ha puntato sul
ricordo della triste esperienza del vec-
chio “consorzio cerenova” e del come
e perché fu sciolto 25 ani fa, con le
vicissitudini dei consorziati per libe-
rarsi di quel cappio al collo e delle
relative imposizioni, con azioni giu-

diziarie divise tra il tribunale di
Civitavecchia e quello di Roma p.le
Clodio. E’ stato evidenziato che oggi,
dopo decenni di degrado, abbandono
e mala gestione pubblica, i servizi
pubblici a Cerenova sono ormai
obsoleti e, privi di una vera manuten-
zione o ammodernamento, sono man
mano degradati ed ammalorati.  Un
consorzio privato che dovesse quindi
assumersi l’onere di gestire tali servi-
zi si troverebbe probabilmente a sop-
portare costi enormi, al momento non
commisurabili e imponderabili e
ovviamente da scaricare sulla pelle e
sulle tasche dei “consorziati”. Sul
paragone tra Cerenova e Marina di
S.Nicola, sembra uno specchietto per
le allodole perché si sono ignorate le
enormi differenze che sussistono tra
le due comunità, sia di ordine sociale,
sia economico e sia urbanistico, non-
ché il fatto che il Comune di Ladispoli
copre quasi la metà delle spese di loro
Consorzio. Una gestione attenta e

continua nel tempo ha assicurato l’ef-
ficienza degli impianti e servizi,
impedendo che si ammalorassero
(come avvenuto invece a Cerenova
dove, ad esempio, con l’avvento della
Multiservizi si è lasciata vuota la rete
irrigua per 7 mesi l’anno, stimolando
la probabile la corrosione delle tuba-
zioni in ferro). Un paragone impro-
ponibile tra Marina di San Nicola e
Marina di Cerveteri anche dal punto
di vista sociale, dove qui la popola-
zione è in media di fascia di reddito
più bassa e con grosse difficoltà a
pagare persino le quote condominiali
(basta vedere i contenziosi a riguar-
do), figuriamo se si dovessero
aggiungere anche i costi consortili. Da
considerare inoltre che a Cerenova i
servizi pubblici sono carenti o in con-
dizioni pessime, rete stradale colabro-
do, molte aree verdi semi abbandona-
te, zone disastrate ad uso pubblico,
viabilità pedonale terribile e senza
marciapiedi, rete di illuminazione

funzionante a macchia di leopardo
(con luce mortaccina, tipica di un
cimitero e con ammodernamento
sospeso nel 2005). Merita un discorso
a parte la “stima” presentata dai pro-
motori sulle quote consortili, mini-
mizzate alla cifra di 18 euro al mese e
senza prevedere, per loro ammissio-
ne, interventi radicali (quando i servi-
zi così ammalorati lo richiederebbe-
ro). Tale quota è stata calcolata su una
base di 9 mila unità abitative aderen-
ti (pia illusione), compreso Campo di
Mare dove invece i servizi sono del
proprietario del comprensorio.  Per
alimentare il nuovo consorzio, defini-
to “carrozzone”, ci vorrà una sede
fissa con uffici e annessi, segreteria
con addetti, presidente, due vice,
decina di consiglieri, consulenti tecni-
ci e legali, progettisti, geometri,
impiegati, operai, mezzi, logistica e
magazzini.    Analisi che, a parere del
Cdz, fa considerare la quota consorti-
le stimata non credibile e “sui gene-

ris”, basata solo su dati opinabili,
numeri non suffragati da dati certi ed
incontrovertibili. In sostanza una
cambiale in bianco, come definita da
alcuni, con il rischio di altro cappio al
collo. Sui promotori del nuovo con-
sorzio, il Comitato di zona, oltre l’ipo-
tesi della presenza di membri del vec-
chio consorzio, ha sottolineato il
sospetto, girato sui social, di alcuni
imprenditori ceretani, già pronti ed
ansiosi di spartirsi la torta per “gesti-
re” questi servizi a spese dei cittadini
di Cerenova. L’incontro, svolto in un
clima di correttezza e rispetto, ha evi-
denziato la grande distanza tra le due
parti. Il Comitato di zona, ricordando
che l’adesione a questo nuovo “con-
sorzio” potrà essere solo su base
volontaria, ha ribadito la volontà di
tanti cittadini di lottare contro tale
carrozzone e la privatizzazione stri-
sciante dei servizi pubblici già dovuti
dal Comune. Abbiamo già dato.

E.M. 

Tutti i particolari di un incontro svoltosi nella sede del Comitato di Zona 
L’ombra di imprenditori locali dietro il nuovo consorzio a Cerenova? 
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Operatori delle Guardie Ecozoofile di
Fare Ambiente all’azione questa matti-
na a Cerenova. Precisamente in Via
Felsina, dove su segnalazione della
Delegata alla Promozione Ambientale
Patrizia Dell’Olio sono intervenuti per
controllare il contenuto di diversi sac-
chi neri di rifiuti lasciati abbandonati ai
bordi delle strade. Il sopralluogo delle
Zoofile, che hanno aperto i vari sacchi
analizzandone il contenuto, ha per-
messo di rintracciare il responsabile in
quanto all’interno sono stati rinvenuti
documenti di riconoscimento dello
stesso. Terminati i controlli, è stato
redatto apposito verbale ed elevata
regolare multa al trasgressore.
“Quella di Via Felsina è una delle zone
dove maggiormente siamo costretti ad
intervenire per situazioni di degrado e
di abbandono ingiustificato e sconside-
rato di rifiuti – ha dichiarato l’assesso-
re  all’Ambiente Elena Gubetti – è
inconcepibile come ancora oggi, a tre

anni dall’introduzione del servizio di
raccolta differenziata porta a porta,
nonostante la quasi totalità dei cittadi-
ni sia ben inserita nel sistema di raccol-
ta, avendo recepito a pieno l’importan-

za della differenziata, ci sia qualcuno
che incurante delle regole e del territo-
rio che continua a sporcare le nostre
strade con i propri rifiuti, che con un
minimo di accortezza avrebbe potuto

conferire secondo le regole”.
“Ci tengo con l’occasione – prosegue
l’assessore Gubetti - a ringraziare la
Delegata Patrizia Dell’Olio, sempre
presente sul territorio e disponibile in

tema di igiene urbana, e le Guardie
Ecozoofile di Fare Ambiente, coordina-
te da Mauro Di Stefano, in continua
attività per tutelare la nostra città e
l’ambiente”.

Blitz delle Guardie Ecozoofile di Fare Ambiente in via Felsina
Segnalazione su presenza di sacchi neri dei rifiuti abbandonati 
della delegata Patrizia Dell’Olio. Rintracciato il responsabile ed elevata multa

La Regione mette a disposizione 1,5
milioni di euro. I beneficiari sono i
distretti socio-sanitari di tutte le pro-
vince del Lazio e Roma Capitale. Gli
interventi finanziabili mirano a
sostenere la relazione madre-bambi-
no in situazioni di disagio attraverso
interventi domiciliari mirati; offrire
sostegno alle future mamme che
intendono partorire in anonimato
così da prevenire fenomeni di
abbandono; implementare percorsi
integrati tra ospedale da un lato e
servizi socio-sanitari dall’altro.
L’obiettivo è creare sul territorio una
rete di buone pratiche a sostegno dei

nuclei familiari più fragili ma che
siano, in prospettiva, estendibili a
tutti i genitori. Inoltre, si interviene
affinché la collaborazione tra servizi
sociali, terzo settore e punti nascita
consenta di individuare in anticipo i
nuclei genitoriali a rischio, così da
dare loro il giusto supporto anche
prima della nascita dei figli.
Mantenere nel tempo queste azioni
consente di misurare i risultati delle
politiche regionali in modo da ren-
derle sempre più efficaci”. “La prio-
rità  è sostenere la natalità con aiuti
concreti ai neo-genitori, fornendo
ulteriori strumenti ai distretti socio-

sanitari così da rafforzare la rete a
sostegno dei nuovi nati –parole di
Alessandra Troncarelli, assessore
Politiche Sociali, Welfare ed Enti
Locali, che ha aggiunto: verranno
per questo finanziati 12 progetti da
129mila euro nei territori dove il pro-
gramma non è ancora partito. Questi
interventi si inseriscono nel quadro
del piano sociale regionale che pre-
vede il supporto alle famiglie in una
logica multidimensionale focalizzata
sul mondo dei bambini e dei loro
affetti, attraverso il supporto agli
adulti che vivono in condizioni di
difficoltà”.

L’Assessore Ferri: “Regione Lazio conceda supplemento 
di gasolio a fini irrigui. Clima ha messo in difficoltà il settore”

“Una nuova realtà dedicata ad
artisti e artigiani del territorio.
Sarà presentata a stampa e cit-
tadinanza nella giornata di
mercoledì 28 agosto alle ore
18:00 nei locali di Sala Ruspoli
in Piazza Santa Maria
l’Associazione culturale
CaereArt, che si pone l’obietti-
vo di riunire sotto un’unica
entità le realtà artistiche e arti-
gianali di Cerveteri”. Ad
annunciarlo è Luciano Ridolfi,
Assessore alle Attività
Economiche e Produttive del
Comune di Cerveteri.
“In questa prima parte del mio
mandato da Assessore – ha
spiegato Luciano Ridolfi – di
connubio con la Delegata
Romina Simeone abbiamo
dato vita ad una serie di ini-
ziative dove protagonista è
stata proprio la cultura e la

tradizione artigiana. Con que-
sta nuova Associazione, che
come assessorato mi pregio di
patrocinare, vogliamo conti-
nuare a valorizzare l’arte, ciò
che viene creato a mano, ciò
che nasce dalle idee, dalla fan-
tasia dei nostri artigiani, le cui
maestranze vanno tutelate e
promosse. Mercoledì nei locali
di Sala Ruspoli avremo l’occa-
sione di conoscere il Direttivo
della neonata associazione e di
conoscere i loro progetti e ciò
che vogliono porre in essere
per il territorio di Cerveteri e
per la valorizzazione dell’arti-
gianato locale. Motivo di inte-
resse ancor maggiore verso
l’Associazione, è che gran
parte degli iscritti
all’Associazione sono proprio
artisti del nostro territorio.
Sono certo che rappresente-

ranno un importante valore
aggiunto per Cerveteri e per
tutte le iniziative future”.

Ad allietare gli ospiti presenti,
un piccolo aperitivo e un brin-
disi beneaugurante.

Nasce CaereArt: mercoledì la presentazione 
dell’Associazione degli artigiani e degli artisti

“Sette nuovi punti luce per l'illuminazione pubblica in una zona
cruciale della viabilità della Frazione di Cerenova, da tempo
spenti e ora già in funzione. Sono stati completati infatti i lavori
per il posizionamento di 7 nuove plafoniere da arredo urbano e
3 nuovi pali della luce in Largo Sasso”. A renderlo noto è Alessio
Pascucci, Sindaco di Cerveteri.
“Dopo aver completato e messo in funzione l’impianto di illumi-
nazione del lungomare dei Navigatori Etruschi, momento stori-
co per la Frazione di Campo di Mare, anche in un’altra area
importante della nostra Frazione, come quella di Largo Sasso,
crocevia che unisce le varie aree di Cerenova ha un sistema di
pubblica illuminazione nuovo, moderno, a basso consumo e
maggiore efficienza – ha dichiarato Elena Gubetti, Assessora alle
Politiche Ambientali del Comune di Cerveteri – dai 700watt pre-
cedenti infatti, si è passati ad un consumo di 350watt, ma con un
impianto capace di un’illuminazione più forte e chiara. Nel det-
taglio, i lavori hanno avuto un costo totale di circa 5mila Euro
più IVA, ed hanno riguardato la sostituzione di tre pali di illu-
minazione con i relativi plinti di fondazione, e per altri quattro
la sostituzione dei globi oramai opacizzati dal tempo, che anche
se accesi facevano pochissima luce, con nuove plafoniere a Led.
Le nuove plafoniere inoltre oltre a garantire un risparmio sul
consumo energetico sono di ottima qualità e garantite per
100.000 ore"

Cerenova, completati sette
nuovi punti di illuminazione
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“La rottura della tubazione che è
si verificata il 13 agosto scorso,
lungo la strada di collegamento
tra S. Nicola e Ladispoli, ricade tra
gli imprevisti che possono capita-
re sulla rete fognaria della nostra
Città,  analogamente a come in
una abitazione privata si può veri-
ficare un guasto imprevisto ad
uno scarico. Ciò che è veramente
importante è che vi sia un servizio
di intervento immediato, in grado
di riparare in tempi brevi la rottu-
ra, impedendo che vi siano conse-
guenze di carattere igienico-sani-
tario”. Queste le parole con le
quali l’amministrazione commen-
ta la notizia uscita oggi sulla stam-
pa locale. “In questo caso specifico
– precisa il delegato al servizio
idrico, Filippo Moretti - i nostri
tecnici sono stati allertati da un cit-
tadino in primissima mattina e già
alle 7.30 avevano iniziato i lavori
di riparazione della condotta in
pressione. Come prevede la pras-
si, è stata immediatamente infor-
mata la ASL, la Capitaneria di
Porto e gli uffici della Città

Metropolitana, Enti preposti al
controllo ambientale. Agli stessi,
alle 17.30 è stata comunicata la
fine dei lavori. Nonostante l’entità
del danno, il periodo di ferragosto
e la difficoltà di reperire ditte che
avessero mezzi adatti, il lavoro è
stato eseguito velocemente ed in
maniera risolutiva, provvedendo
alla fine anche alla bonifica delle
aree interessate dagli sversamenti.
Come ulteriore precauzione, a
tutela dei cittadini e dei bagnati, è

stato chiesto di limitare la zona di
balneazione per le ore necessarie
all’intervento. Questi fatti, dunque
nessun rischio ambientale; al con-
trario una situazione di emergen-
za è stata brillantemente e veloce-
mente risolta da tecnici della

Flavia Servizi, coadiuvati dalle
Ditte Massimi e Girolami, ai quali
vorrei rivolgere un ringraziamen-
to, così come alla Guardia Costiera
che è stata presente e collaborativa
per tutta la giornata in una situa-
zione così delicata”.

Moretti: "Nessun rischio ambientale,
a Ladispoli gli impianti del servizio
idrico e fognario sono monitorati
e gli interventi sono immediati”

Grando: “Grazie alla variazione di bilancio
stanziati altri fondi per i servizi sociali”
“Questa mattina la Giunta comunale ha
approvato un'altra importante variazione
al bilancio di previsione 2019, resa possibi-
le grazie al lavoro svolto in questi mesi sul
contrasto all'evasione fiscale e al risparmio
di spesa su diversi capitoli di bilancio”.
Con queste parole il sindaco Alessandro
Grando ha annunciato che grazie alla
variazione economica è stato possibile
stanziare altri fondi a favore dei Servizi
sociali.   
“Tra le voci più importanti che sono state
modificate – ha proseguito Grando - è cer-
tamente degna di nota la variazione di
100.000 euro a favore dei Servizi Sociali,

che va ad aggiungersi a quella di 140.000
euro già effettuata lo scorso giugno e che ci
permetterà di aumentare sensibilmente le
ore di assistenza domiciliare per anziani e
disabili. Entro fine anno contiamo di effet-
tuare un'altra variazione per aggiungere
ulteriori fondi su quei capitoli del sociale
che sono stati inizialmente penalizzati a
causa delle difficoltà di bilancio, mantenen-
do fede agli impegni che abbiamo preso
con la città, con le famiglie e con gli opera-
tori del terzo settore. Colgo l'occasione per
ringraziare l'Ufficio Ragioneria capitanato
da Antonio Arata, l'assessore Claudio
Aronica e l'Ufficio Tributi che stanno svol-

gendo una mole di lavoro impressionante
per risanare un bilancio che abbiamo eredi-
tato in condizioni a dir poco disastrose e
del quale ancora oggi stiamo pagando le
conseguenze”. “È bene ribadire, per chi
non lo sapesse, che al nostro ingresso in
Comune – ha concluso Grando -  abbiamo
trovato un conto in banca in rosso per oltre
6 milioni di euro nonché debiti pregressi di
oltre 600.000 euro solamente per le utenze
telefoniche e dell'energia elettrica. Con un
fardello del genere non è certamente facile
lavorare ma, grazie all’impegno di tutta
l’amministrazione, siamo certamente sulla
buona strada!”.

L’amministrazione comunale di
Ladispoli informa che nonostante l'estate
si stia avviando alla conclusione, i grandi
appuntamenti di Piazza Rossellini sono
tanti e imperdibili.
“Si inizia venerdì 23 agosto – afferma
l’assessore alla cultura, Marco Milani -
con il famoso Talent condotto da Valerio
Merola "Bravissima", a partire dalle
21.00, alla scoperta dei migliori talenti
femminili di danza, musica, recitazione
eccetera. Serata ripresa da Sky con una

giuria di Vip che si esibiranno a loro
volta. Sabato 24 agosto grande musica
con i Banana Split, per un tuffo nella
musica degli anni '60. Da non perdere! Si
chiuderà domenica 25 agosto con un
grande e atteso appuntamento: il Silent
party, con tanta musica da ascoltare e bal-
lare con le cuffie, e ben tre DJ Set per sce-
gliere tra le tre opzioni. Impatto sonoro
zero per una serata di grande divertimen-
to. Buon divertimento con l’estate a
Ladispoli”.                            

Dopo il grande successo del con-
corso “Balconi fioriti”, il
Comitato Cittadino
“Cittadinanza Dinamica
Ladispoli”, ha voluto aggiustare
il tiro e coinvolgere le attività
commerciali nell’abbellimento
dalla città, attraverso i fiori: ieri
finalmente la premiazione del-
l’attività vincitrice. “Con Romina
Crifò, ideatrice del concorso –
spiega l’assessore al Commercio,
Attività Produttive, Servizi
Informatici, Servizi Anagrafici e
Comunicazione, Francesca
Lazzeri – nel pomeriggio di ieri
abbiamo proceduto con la pre-
miazione di Marilena Fantozzi,
artigiana e titolare del “Vicolo
delle Coccole”, realtà unica nel
suo genere nel comune di
Ladispoli, non solo per l’allesti-
mento floreale realizzato.
Complimenti per il lavoro fatto
anche al secondo e terzo classifi-
cato: l’Ottica Punti di Vista, sem-
pre in via Ancona come il Vicolo
delle Coccole e all’Hosteria di
Bacco in via Duca degli Abruzzi.”
Questo progetto è nato, come

quello passato dei Balconi Fioriti,
per contribuire al miglioramento
della qualità dell’ambiente urba-
no della città di Ladispoli, coin-
volgendo la cittadinanza attiva.
“Vogliamo contrastare i fenome-
ni di degrado ed incuria sul terri-
torio, o quantomeno, – sottolinea-
no le organizzatrici Romina Crifò
e Gina Imperato – rendere la cit-
tadina, più gratificante all’occhio,
premiando chi si impegna a valo-
rizzare l’immagine della città.”
Al primo classificato è andato in
premio una cena per due perso-
ne, donato dalla Libreria Scritti &
Manoscritti (ad onor del vero,
primo ideatore del Concorso per i
negozianti ed appoggiato poi dal
Comitato per la realizzazione) ed
una targa da poter esporre nella
propria attività, per il primo,
secondo e terzo classificato.
“Complimenti alle organizzatrici
– conclude l’assessore Lazzeri – e
ai commercianti che hanno sapu-
to valorizzare al meglio i loro
negozi, dando vita ad una bella
gara. Appuntamento al prossimo
anno.”

Premiazione
“Negozi fioriti”

Fine settimana di grandi eventi a Ladispoli dove si
accenderanno le telecamere di Sky per “Bravissima”
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Cultura, al via le Masterclass
dell’Accademia Tarquinia Musica

Seminari, lezioni e concerti. È
questo il ricco programma della
quinta edizione di Masterclass
organizzata dall’Accademia
Tarquinia Musica, al via oggi.
Fino all’1 settembre, il Civico
zero resort di Marina Velca sarà
un campus musicale estivo con
docenti di conservatorio, concer-
tisti e allievi impegnati nei corsi
di alto perfezionamento di clari-
netto, contrabbasso, euphonium,
flauto, sassofono e tromba. “La
manifestazione - affermano la
presidente dell’Accademia
Roberta Ranucci e il direttore
artistico Giovanni Lorenzo
Cardia - nasce dalla voglia di
offrire, in modo particolare ai

giovani, la possibilità di vivere
un’esperienza diversa dalle
lezioni classiche. Saranno dei
veri e propri laboratori dove ci si
confronta, si approfondiscono le
conoscenze musicali, si prova in
un clima che annulla la distin-
zione tra allievo e docente”. Dal
30 agosto all’1 settembre la sala
consiliare del palazzo comunale
di Tarquinia ospiterà i concerti
pomeridiani (ore 18) e serali (ore
21) della rassegna. Sei eventi, a
ingresso gratuito, che propor-
ranno un viaggio nel mondo
della grande musica classica. “I
protagonisti saranno gli allievi
delle masterclass – concludono
la presidente Ranucci e il diretto-

re artistico Cardia -. Potranno
così mettere in mostra il loro
talento e farsi apprezzare da un
pubblico che ci auguriamo
numeroso. Spesso non è facile
organizzare concerti, anche per
la difficoltà di trovare luoghi
adatti. Con Masterclass riuscia-
mo a creare un’iniziativa cultu-
rale di ampio respiro, che unisce
la didattica alla possibilità di
salire su un palcoscenico reale”.
La manifestazione ha il patroci-
nio del Comune di Tarquinia, il
contributo della Fondazione
Carivit, e vede la collaborazione
della ditta Pianoforti Di Marco e
del Civico zero resort di Marina
Velca.
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Si è tenuta, lo scorso 20 agosto,
presso l’Ufficio Marittimo
Locale di Santa Marinella, la
visita del Comandante
Generale del Corpo delle
Capitanerie di Porto,
Ammiraglio Ispettore Capo
Giovanni Pettorino. Ad acco-
glierlo, il Direttore Marittimo
del Lazio, Capitano di Vascello
Vincenzo Leone, e il Titolare
dell’Ufficio, Christian Vitale.
All’incontro anche il personale
dell’Ufficio, che l’Ammiraglio
Pettorino ha ringraziato per il
lavoro svolto e i risultati otte-
nuti, “anche grazie alla dedi-
zione, alla professionalità ed
allo spirito di sacrificio di cia-
scuno”, esprimendo compiaci-
mento per l’impegno profuso
lungo il litorale e la vicinanza
del Comando nelle giornate
più impegnative della stagione
estiva. La visita si è conclusa
con il sopralluogo del porto
turistico, sede dell’Ufficio
Locale Marittimo.

Capitanerie
di Porto, a Santa
Marinella, visita
del Comandante

Generale all’ULM 
Aveva aggredito il suo rivale in amore
prendendolo a martellate e investendo-
lo con la sua auto, per poi fuggire. E'
quanto fatto il mese scorso da un pen-
sionato 68enne romano, riconosciuto
dalla vittima, un 52enne, e arrestato con
l’accusa di tentato omicidio per motivi
passionali. Il pensionato, che era già
noto alle Forze dell’Ordine, era l’ex
marito della compagna della vittima.
Dopo avergli notificato l’ordine di
custodia cautelare della Procura di
Roma, l’uomo è stato colto da attacco
ipertensivo e trasportato all'ospedale
“G.B. Grassi” di Ostia, dove tuttora è
piantonato.

Ostia, prese a martellate e investì
rivale in amore, arrestato

Tivoli (RM), marijuana “fai da te”:
scoperte mini-piantagione a Guidonia
e “camera stupefacente” a Marcellina 
I Carabinieri della Compagnia di
Tivoli hanno arrestato, nei giorni scor-
si, un 47enne di Guidonia e denuncia-
to a piede libero un 20enne romeno
residente a Marcellina, entrambi con
l’accusa di coltivazione e detenzione ai
fini di spaccio di sostanze stupefacenti.
L’attenzione dei militari è stata posta
sul fenomeno della “marijuana fai-da-
te” e in pochi giorni di attività sono
state scoperte due coltivazioni. La
prima è stata scovata dai Carabinieri
della Stazione di Marcellina in un ter-

reno adiacente all’abitazione di un cit-
tadino romeno di 20 anni, già cono-
sciuto alle Forze dell’Ordine. I militari
hanno trovato 11 piante di canapa
indiana, di altezza variabile tra i 60 e
gli 80 cm, che il 20enne stava accuden-
do. Per il giovane è scattata la denun-
cia a piede libero. Nella serata di ieri,
invece, i Carabinieri della Stazione di
Tivoli Terme, al termine di un prolun-
gato servizio di osservazione, hanno
arrestato un 47enne di Guidonia
Montecelio, anche lui già conosciuto

alle Forze dell’Ordine. Nel corso di
una perquisizione scattata nella sua
abitazione, i militari hanno trovato, in
una delle camere, una piccola, ma ben
attrezzata, serra di marijuana, compo-
sta da 25 piante alte tra i 5 e 150 cm,
controllate da impianti di irrigazione,
di illuminazione e di controllo della
temperatura e dell’umidità. Tutte le
piante sono state sequestrate e saranno
inviate ai laboratori preposti per stabi-
lirne la qualità e la quantità di princi-
pio attivo

Orchestraccia
ospite al Mare
di Circe Festival 

In attesa di approdare il prossi-
mo 3 ottobre al Teatro
Olimpico di Roma con lo spet-
tacolo “Gente di Roma”,
l’Orchestraccia riscuote un
successo dietro l’altro, nelle
oltre 50 date del tour estivo, in
cui non manca mai la travol-
gente esibizione dell’ultimo
singolo “Semo gente de borga-
ta”, nella versione rivista del
successo dei Vianella del 1972.
Il collettivo romano sarà ospite
al Mare di Circe Festival dal 29
a 31 agosto a San Felice Circeo

nella prima edizione della ker-
messe cinematografica che
vede la direzione artistica di
Paolo Genovese. Durante le tre
serate, oltre ai grandi classici
romaneschi rivisitati, non
mancheranno sicuramente sor-
prese che vedranno il coinvol-
gimento degli altri artisti pre-
senti. In autunno è prevista
anche l’uscita del nuovo
album: il disco della maturità,
forse il più sociale di tutti gli
altri, ma allo stesso tempo bel-
lissimo, veloce e ballabile.

Mattina di paura, ieri, a
Viterbo, nella zona di Santa
Barbara, dove una decina
persone, tutte residenti del
luogo, sono state protagoni-
ste di una rissa sfociata per
vecchi rancori, ben presto
degenerata con cassonetti
dell’immondizia usati come
armi. Alcuni passanti, spa-
ventati alla vista della scena,
hanno contattato i
Carabinieri. Giunta una pat-
tuglia del NORM sul posto,
molti dei coinvolti si sono
dati alla fuga. Sono state
arrestate 4 persone. 

Rissa a Viterbo,
arrestate
4 persone 
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Crolla del 15% la produzione di gelato in Italia che
scende a 435 milioni di litri e si colloca solo al terzo
posto in Europa per effetto del sorpasso della Francia
(451 milioni di litri) mentre in testa alla classifica si
posiziona la Germania con 494 milioni di litri. E’ quan-
to emerge da una analisi della Coldiretti sulla base dei
dati Eurostat relativi al 2018 che evidenziano la perdi-
ta di un primato storico del Made in Italy. Uno smacco
per l’Italia dove la produzione di gelato è nata oltre 500
anni fa con le prime notizie che – sottolinea la Coldiretti
- risalgono alla metà del XVI secolo nella corte medicea
di Firenze con l’introduzione stabile di sorbetti e cre-
molati nell’ambito di feste e banchetti, anche se fu il
successo dell’export in Francia a fare da moltiplicatore
globale con il debutto ufficiale in terra americana dove
la prima gelateria venne aperta a New York nel 1770
grazie all’imprenditore genovese Giovanni Bosio. Da
allora – continua la Coldiretti – la corsa del gelato non
si è più fermata a livello globale anche grazie al grande
flusso migratorio dall’Italia di mastri gelatai. Tra i Paesi

di destinazione privilegiati proprio la Germania dove –
precisa la Coldiretti - l’arte è stata rapidamente appre-
sa e diffusa tanto da conquistare il primato europeo
nella produzione. La globalizzazione del gelato è stata
senza dubbio spinta dall’interesse crescente delle mul-
tinazionali molto presenti nel settore e attente nel fare
shopping di prestigiosi marchi emergenti, da Grom
acquisito nel 2015 dall’Unilever che controlla anche
Algida e Magnum alla Nestle con i gelati Motta e
Antica gelateria del Corso. Il gelato resta comunque
uno degli alimenti piu’ amati dagli italiani che ne con-
sumano annualmente 6 chilogrammi a testa grazie alla
presenza di quasi 40mila le gelaterie dove si stima
lavorino oltre 150mila addetti. Tra le tendenze Va
segnalata– sottolinea la Coldiretti –una progressiva
destagionalizzazione dei consumi, nonostante l’estate
resti la stagione privilegiata per coni e coppette. Ad
essere preferito è di gran lunga il gelato artigianale nei
gusti storici anche se – continua la Coldiretti – cresce la
tendenza nelle diverse gelaterie ad offrire “specialità

della casa” che incontrano le attese dei diverse target di
consumatori, tradizionale, esterofilo, naturalista, diete-
tico o vegano. Rilevante in Italia – precisa la Coldiretti
– è anche l’impatto sull’indotto, con l’utilizzo di
220mila tonnellate di latte, 64mila di zuccheri, 21mila
di frutta fresca e 29mila di altre materie prime. Va per
questo sottolineata – sottolinea la Coldiretti – l’impor-
tanza della frutta e del latte freschi italiani nella prepa-
razione del vero gelato dove purtroppo rischiano di
prevalere surrogati di bassa qualità. Da segnalare negli
ultimi anni il boom delle agrigelaterie che garantiscono
la provenienza della materia prima dalla stalla alla
coppetta con gusti che vanno dal latte di asina a quello
di capra fino alla bufala. Nelle agrigelaterie – conclude
la Coldiretti – è particolarmente curata la selezione
degli ingredienti, dal latte alla frutta, che sono rigoro-
samente freschi con gusti a “chilometri zero” perché
ottenuti da prodotti locali che non devono essere tra-
sportati con mezzi che sprecano energia ed inquinano
l’ambiente

Consumi: Coldiretti, -15% su produzione gelato, Italia terza nell’Ue

Operazione scuole pulite
di Ama. Interventi di pulizia
per 1000 plessi scolastici
“In previsione dell’inizio del nuovo anno
scolastico, Ama, d‘intesa e in coordinamento
con Roma Capitale, è impegnata nell’opera-
zione “Scuole pulite”, che ha preso il via lo
scorso lunedì 19 agosto e andrà avanti alme-
no fino a sabato 7 settembre. Nella prima set-
timana di attività (19-24 agosto), sono stati
già effettuati interventi mirati per il decoro
nelle aree esterne di circa 400 plessi scolasti-
ci”. Lo rende noto l’Ama. L’operazione pre-
vede - spiega una nota- “interventi di diser-
bo, pulizia e spazzamento di strade e marcia-
piedi delle aree antistanti e perimetrali di
circa 1.000 plessi scolastici capitolini (ele-
mentari, medie inferiori e superiori, istituti
comunali dell'infanzia, ecc.) di tutti e 15 i
municipi. Le attività sono realizzate tenendo
conto del calendario di inizio delle lezioni,
dando priorità agli asili nido”.

A passeggio per la Capitale, stava
consultando il navigatore attra-
verso il telefono cellulare quando
all’improvviso, ferma in piazzale
Flaminio, è stata raggiunta alle
spalle un cittadino straniero, che
repentinamente le ha strappato il
telefonino dalle mani ed è fuggito
via. Subito rincorso dal marito
della vittima e da un passante in
moto che aveva assistito a tutta le
scena, è stato raggiunto in via
dell’Oca. Qui, per nulla intenzio-
nato a farsi prendere, con un coc-
cio di vetro raccolto da terra, ha
iniziato a minacciare tutti i pre-
senti. Il motociclista, nel tentativo
di difendersi si è fatto scudo con il
suo casco ma il malvivente è riu-
scito a strapparglielo di mano.
Sopraggiunte nel frattempo due
pattuglie del Reparto Prevenzione
Crimine della Polizia di Stato, il

rapinatore ha cercato nuovamen-
te di fuggire brandendo il coccio
di vetro ed il casco appena sottrat-
to all’indirizzo dei poliziotti. Con
non poca difficoltà gli agenti sono
riusciti a bloccare l’uomo, identifi-
candolo per A.I. 25enne del
Gambia. Arrestato, dovrà  rispon-
dere del reato di rapina aggravata
e resistenza a Pubblico Ufficiale.

Prima tenta di rapinarlo,
poi lo ferisce con un vetro,
arrestato in pieno centro 

Proseguono gli interventi della
Polizia Locale di Roma Capitale
per contrastare il fenomeno del-
l'abusivismo commerciale. La
scorsa settimana i controlli si
sono concentrati nel Centro
Storico fino all'area intorno al

Vaticano: sono stati sequestrati
circa 5000 i pezzi tra foulard,
bigiotteria, accessori di telefonia
e di abbigliamento venduti irre-
golarmente ma anche bottigliet-
te d’acqua. Solo in piazza della
Rotonda, gli agenti hanno

sequestrato oltre 100 articoli
contraffatti come borse e porta-
fogli di noti marchi della moda.
Sono state fermate venti perso-
ne a cui è stato applicato un
ordine di allontanamento. Lo
rende noto la sindaca di Roma,

Virginia Raggi, su Fb. La prima
cittadina di Roma ringrazia
tutti gli uomini e le donne della
Polizia Locale “per il lavoro che
svolgono ogni giorno per ripor-
tare legalità e decoro nelle stra-
de della nostra città”.

Abusivismo commerciale: controlli,
sequestri e sanzioni in tutta Roma
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Dalle principali piazze del
Centro Storico al Colosseo fino
a Trastevere, Ostiense e
Testaccio, ma anche l’area della
Stazione Termini, Piazza
Bologna, San Lorenzo, Ponte
Milvio sono alcune delle zone
dove, nelle notti di venerdì e
sabato gli Agenti della Polizia
Locale di Roma Capitale hanno
eseguito circa 5200 controlli,
elevando oltre 1300 sanzioni
per mancato rispetto delle
norme che regolano la circola-
zione stradale, il decoro urbano
ed il commercio. Tre persone
sono state multate per essersi
bagnate in una delle fontane di
piazza Navona.
Nel corso della vigilanza nelle

piazze del Centro Storico, una
pattuglia del I Gruppo Trevi è
intervenuta nelle prime ore
dell’alba di ieri in Piazza
Navona per fermare due perso-
ne, un ragazzo italiano di 25
anni ed un’americana di 37
anni, intente a bagnarsi nella
Fontana dei Quattro Fiumi.
Questa notte gli agenti hanno
fermato un’altra turista di
nazionalità ucraina appena
entrata nella stessa fontana
monumentale. Per tutti e tre è
scattata la sanzione e l’ordine
di allontanamento come previ-
sto dal regolamento di polizia
urbana. Particolari verifiche
hanno riguardato i comporta-
menti pericolosi su strada: 219

infrazioni rilevate per eccesso
di velocità e oltre 200 accerta-
menti effettuati sui conducenti
per la guida in stato di ebrezza
con 5 patenti ritirate ed una
persona denunciata per tasso
alcolemico superiore ai limiti
consentiti. 80 i veicoli che si è
reso necessario rimuovere per
soste irregolari o d’intralcio.
Gli agenti hanno eseguito una
serie di controlli anche presso
esercizi commerciali e locali
pubblici: 4 le attività sanziona-
te per irregolarità riscontrate
sulla tracciabilità ed etichetta-
tura degli alimenti, mentre 10
sono state le contestazioni per
il  consumo e la vendita di alco-
ol fuori dall’orario consentito.

Polizia di Roma Capitale,
fine settimana di controlli
con oltre 1500 sanzioni

Forse l’attesa è finita. Oggi,
dopo oltre due mesi di
manutenzione e chiusura
di alcuni tratti, riapre nella
sua totalità la metro A di
Roma. Tra i lavori portati a
termine, si apprende dal
sito dell’Atac, quelli di
manutenzione e sostituzio-
ne dei deviatoi. Resta però
chiusa la stazione di
Barberini, ferma dallo scor-
so 23 marzo, quando la
scala mobile si ruppe spa-
ventando i presenti e feren-
done alcuni. Ma la pace per
i cittadini della Capitale
durerà poco. Dal 9 settem-
bre al 7 dicembre, infatti,
sarà la metro B a chiudere
alle ore 21, dalla fermata
Castro Pretorio fino al
capolinea di Laurentina.
“Si tratta di variazioni del
servizio indispensabili per
la prosecuzione dei lavori
della tratta San Giovanni-
Fori Imperiali della linea C
della metropolitana. Lavori
al termine dei quali sarà
possibile disporre del
primo nodo di scambio tra
le linee metropolitane B e
C”, fa sapere l’azienda in
un comunicato.

Un Carabiniere della Stazione
Roma Via Vittorio Veneto, libe-
ro dal servizio e in abiti civili,
ha arrestato una 39enne, nata
in Svezia, senza fissa dimora in
Italia e già nota alle forze del-
l’ordine, con l’accusa di rapina
impropria. Ieri pomeriggio, la
donna è entrata in un super-
mercato in via Barberini e dopo
aver rubato diversi prodotti,
prelevandoli dagli scaffali e
nascondendoli nel suo zaino,

ha colpito con calci e pugni la
cassiera che l’aveva scoperta. Il
Carabiniere, che in quel
momento transitava lungo la
via, ha sentito le urla della
dipendente del supermercato e
notata la malvivente allonta-
narsi, è prontamente interve-
nuto, bloccandola. Per fortuna
la cassiera non ha subito trau-
mi seri. L’arrestata è stata por-
tata in caserma e trattenuta in
attesa del rito direttissimo.

Barberini, ruba
in un supermercato 
e poi aggredisce
la cassiera: arrestata
39enne già nota ai Cc

La metro A, 
riapre ma

chiude quella B

Ha causato un incidente con
feriti gravi e poi, sceso dalla
vettura, si è dato alla fuga.
Z.P.C.J., peruviano di 24 anni,
che è risultato essere ubriaco e
senza patente di guida, ieri
sera, intorno alle 21.30 prove-
niente da via Farini direzione di
via Napoleone III, ha attraver-
sato l’incrocio con semaforo
rosso andando ad urtare vio-
lentemente contro un’altra
autovettura. Nell’impatto i con-
ducenti dei due veicoli hanno
perso il controllo coinvolgendo
così due pedoni, un uomo ed
una donna, che stavano attra-
versando la strada. Lo straniero
abbandonava il veicolo dandosi
alla fuga. Quando sul posto
sono intervenuti gli agenti della
Polizia di Stato del
Commissariato Villa Glori,
alcuni testimoni, sono riusciti a
descriverlo indicando loro la
via di fuga. Rintracciato subito
dopo dai poliziotti, l’uomo è
stato fermato e, nel tentativo di
divincolarsi li ha aggrediti col-
pendoli. Bloccato con non poca
difficolta, è stato assicurato nel-
l’auto di servizio e accompa-

gnato negli uffici del
Commissariato Viminale. I 3
feriti invece sono stati imme-
diatamente soccorsi e trasporta-
ti in ospedale. Il conducente del
veicolo ha riportato 10 giorni di
prognosi mentre i due pedoni
sono stati ricoverati. L’uomo
investito ha riportato una frat-
tura scomposta della tibia e
perone, giudicata guaribile in
30 giorni di prognosi mentre la
donna, al settimo mese di gra-

vidanza, ha riportato un trau-
ma addominale ed una proba-
bile frattura dell’arto sinistro,
nessun danno al feto è stato
invece rilevato. Z.P.C.J., perqui-
sito, è stato trovato i possesso di
circa 1,5 grammi di marijuana
e, gli accertamenti con l’etilo-
metro, hanno dato esito positi-
vo. Arrestato, dovrà rispondere
di omissione di soccorso, lesio-
ni personali nonché di resisten-
za e lesioni a Pubblico Ufficiale. 

Esquilino, ubriaco e senza patente
di guida provoca incidente con feriti
e scappa. Rintracciato dalla Polizia

Un cittadino di Singapore, nei
giorni scorsi, è stato denunciato
dalla Polizia Locale per l’utilizzo
di un drone, caduto all’interno
di Castel Sant’Angelo. Il velivo-
lo è precipitato nel cortile Leone
X, in un’area non accessibile al
pubblico ma poco distante da
una mostra di un noto marchio
internazionale di gioielli, in
corso in quel momento. Gli
addetti alla sorveglianza, allar-
mati anche per la sicurezza dei
preziosi esposti, del valore di
decine di milioni di euro, hanno
avvertito gli agenti in servizio a
Ponte Sant’Angelo, che hanno
rintracciato immediatamente il
responsabile. Il ragazzo è stato
deferito all’Autorità Giudiziaria
sia per il mancato rispetto del
divieto di sorvolo della Capitale
che per la perdita di controllo
del mezzo.

Drone cade dentro
Castel S. Angelo:

denunciato
il responsabile



Solo oggi, con il possibile nuovo incon-
tro tra delegazioni del Pd e del M5S,
porà essere definita la quadra della crisi
di Governo. Quello appena trascorso è
stato un fine settimana di riunioni tec-
niche, sui programmi,  soprattutto al
Nazareno e di schermaglie dialettiche,
senza però arrivare ad una soluzione
condivisa tra i due partiti che dovreb-
bero formare il nuovo Esecutivo. Il Pd
con Zingaretti ha ribadito la sua posi-
zione: “Noi pensiamo che in un gover-
no di svolta la discontinuità debba esse-
re garantita anche dal cambio nelle per-
sone”. Dunque nessuna apertura,
almeno per ora, ad un Conte bis.

“Ribadisco - ha detto ancora il
Segretario del Pd - la posizione che
abbiamo assunto nella Direzione nazio-
nale ma sono anche convinto che la
soluzione si troverà in un confronto
reciproco. Ci impegniamo a trovarla
questa soluzione, che non vedo ancora
che si sia determinata”. Poil’appello,
novamente, all’unità del suo partito:
“Faccio un appello - ha sottolineato
Zingaretti - non twittate le ‘fonti’; come
hanno detto autorevoli dirigenti del Pd
come Franceschini, Renzi, Gentiloni,
siamo in un momento delicato ed è
importante che si parli con i fatti e i pro-
cessi politici siano gestiti con la massi-

ma serenità. Io le cosiddette ‘fonti’
neanche le commento”. A Zingaretti ha
replicato immediatamente il M5S: “La
soluzione è Conte, il taglio dei parla-
mentari e la convergenza sugli altri 9
punti posti dal vicepresidente Di Maio.
Non si può aspettare altro tempo su
delle cose semplicemente di buon
senso. E’ assurdo. L’Italia - si legge nel
comunicato - non può aspettare il Pd. Il
Paese ha bisogno di correre, non pos-
siamo restare fermi per i dubbi o le stra-
tegie di qualcuno”. Oggi nuova giorna-
ta surriscaldata e poi la parola passerà
al Capo dello Stato che sarà obbligato a
prendere la sua decisione. 

Le truffe via mail sono sempre più
oggetto di attenzione da parte del
Dipartimento di Giustizia degli
Stati Uniti, che ieri ha annunciato
un'operazione che ha portato
all'incriminazione di 80 persone,
gran parte delle quali di origine
nigeriana, per una campagna
massiccia via mail mirata e al rici-
claggio di denaro sporco. Nel
merito, Chris Dawson
(Proofpoint), ha commentato:
“L’operazione annunciata ieri dal
Dipartimento di Giustizia è solo il
più recente esempio di come i
cybercriminali continuino a usare
il canale email per ottenere riscon-
tri estremamente lucrosi. Nella
realtà, la frequenza con cui le
aziende vengono prese di mira da
attacchi condotti via email - com-
presi gli attacchi BEC, o Business
Email Compromise - sono triplica-
ti nel 2018 rispetto al 2017, e hanno
mostrato modelli di ingegneria
sociale sempre più sofisticati.

Purtroppo, vista la percentuale di
successo elevata e i bassi costi che
questo tipo di attacco implica, è
probabile che quello che vediamo
oggi sia solo la punta dell’iceberg,
sia in termini di danni diretti e

indiretti. Le incriminazioni di oggi
sottolineano anche la natura real-
mente globale del cybercrime
attuale - l’unico elemento che
serve ai criminali per raggiungere
le loro vittime è un collegamento

Internet. È fondamentale porre la
massima attenzione nel verificare
la fonte di tutti i messaggi email
che arrivano alle nostre caselle di
posta, personali e aziendali. In
particolare, controllare con cura i

messaggi che richiedono un cam-
bio di password, un pagamento, o
anche solo l’attivazione di un link.
Se si deve modificare un proprio
account, è sempre meglio colle-
garsi direttamente al sito dell’or-
ganizzazione interessata, e metter-
si in contatto - magari telefonica-
mente - con l’autore di un messag-
gio prima di affrontare un proble-
ma la cui risoluzione venga richie-
sta con urgenza via email. Tutti
noi dovremmo usare l’autentica-
zione multi-fattore quando possi-
bile, e tenere sotto costante osser-
vazione lo stato dei nostri conti e
carte di credito, per poter cogliere
all’istante ogni operazione sospet-
ta o potenzialmente rischiosa.
Operazioni come questa sono
importanti, ma la cybersecurity
resta uno scenario tanto lucrativo
quando affollato, con nuovi crimi-
nali sempre pronti a sostituire
quelli identificati e messi fuori
gioco”.

Sondaggi, la crisi di Governo penalizza
la Lega di Salvini e fa crescere PD e M5S

Il leader della Lega e natural-
mente il suo partito, sono pena-
lizzati di quasi 5 punti per la
crisi di Governo. E’ quanto si
legge in un sondaggio Winpoll-
Sole 24 Ore, la Lega, che aveva
preso il 34,3% alle elezioni euro-
pee e stimata al 38,9% in un
indagine del 30 luglio, oggi
scenderebbe al 33,7%. E se la
Lega perde consensi, va meglio
per Pd e M5S che invece ne
acquistano di nuovi o ne recupe-
rano di vecchi. I Pentastellati,
infatti, “recuperano rispetto al
sondaggio di luglio mentre il
partito democratico conferma la
crescita che si era già manifesta-
ta negli ultimi mesi”. Tuttavia

“né l’uno né l’altro beneficiano
significativamente del calo della
Lega. In proporzione lo fa più
Fdi”. Dall’indagine emerge che
nelle intenzioni di voto al 25
agosto il Partito di Nicola
Zingaretti riscuote il 24% dei
consensi “in aumento di sette

decimali di punto rispetto alla
rilevazione del 30 luglio e di 1,3
punti rispetto al risultato delle
europee”. Il consenso del M5s è
“nelle intenzioni di voto al 25
agosto del 16%, in ripresa di 1,8
punti percentuali rispetto al son-
daggio del 30 luglio, ma sotto di
mezzo punto rispetto alle euro-
pee”. A parte le intenzioni di
voto, il dato più interessante
riguarda le preferenze degli elet-
tori rispetto alle soluzioni della
crisi di governo. La maggioran-
za relativa (il 41%) vorrebbe tor-
nare al voto in autunno. Solo il
7% degli elettori leghisti e il 16%
dei grillini vedono una nuova
alleanza gialloverde.

Pd e M5S lontani sulla formazione del nuovo Esecutivo.
Ultime 24 ore di trattativa poi la parola passa al Colle

Un cittadino italiano in vacanza
ha vagato per più di 48 ore senza
meta nella città di Dubrovnik
(Croazia) ed è stato ritrovato
grazie al contributo delle pattu-
glie della Polizia di Stato italia-
ne presenti in terra slava per il
programma Safe Tourist
Season, in cui collaborano con i
colleghi croati. Il 43enne mila-
nese si trovava in villeggiatura
con un’amica e nella giornata
del 22 agosto si era allontanato,
senza alcun effetto personale,
dall’ostello in cui alloggiava.
Accortasi della scomparsa, la
ragazza ha lanciato l’allarme
alle autorità croate che imme-
diatamente hanno allertato sia
le pattuglie italiane in servizio
proprio in Croazia che l’Esperto
per la Sicurezza della Direzione
Centrale della Polizia Criminale
a Zagabria. Attivate le ricerche,
grazie anche all’ausilio
dall’Italia del Servizio per la
Cooperazione Internazionale di
Polizia (SCIP), la polizia croata,
nella notte del 24 agosto, è riu-
scita a rintracciare il cittadino
italiano che vagava in stato con-
fusionale nel centro di
Dubrovnik. Stamattina, sempre
con il supporto dello SCIP che
ha seguito tutte le fasi del viag-
gio, i due turisti italiani sono
sbarcati nel porto di Ancona ed
hanno riabbracciato i propri
familiari, grati alle forze di poli-
zia che hanno regalato un lieto
fine ad una brutta avventura. 

Croazia,
ritrovato

turista italiano
disperso

a Dubrovnik 
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Truffe via mail, Dipartimento
di Giustizia USA lancia
l’operazione su larga scala 

Nuovo incontro
Pd-M5S, per

sì o il no al Governo
giallorosso 

Dopo un vertice del Pd, presenti il
segretario Zingaretti ed i
Capigruppo di Camera e Senato,
Del Rio e Marcucci, potrebbe
esserci un nuovo incontro tra le
delegazioni dei Democratici e del
M5S. Potrebbe essere l’incontro
decisivo, o quasi, per chiudere la
trattativa e dar vita al nuovo
Governo, o restituire, senza aver
trovato una soluzione, la parola al
Capo dello Stato. In queste ore
potrebbero arrivare a Roma, il
condizionale è d’obbligo, vista la
liquidità della situazione, anche
Grillo e Casaleggio e questo
sarebbe il segnale di qualcosa di
importante e definitivo. Tutto
gioca, più che sui programmi, che
dovrebbero essere già condivisi,
sulla figura del Premier. La tratta-
tiva, infatti, è ancora in stallo sul
nome di Conte.

C’è un italiano tra le vittime
del disastro aereo a Maiorca
Un italiano tra le 7 persone che
hanno perso la vita a Maiorca
nello schianto tra un ultraleggero
e un elicottero. Nel disastro sono
morti 4 cittadini tedeschi e 2 spa-
gnoli. Il cittadino italiano era il
pilota dell'elicottero che traspor-
tava una coppia tedesca con due
figli minorenni. La Guardia Civil
e l’Ente per l’aviazione civile
hanno avviato un'inchiesta sul
disastro. Le autorità locali al
momento, come riporta il Diario
de Mallorca, confermano che lo
scontro tra i due apparecchi è
avvenuto in volo. L’incidente si è
verificato alle 13.36 mentre l’eli-
cottero e l’ultraleggero sorvola-
vano l’ospedale di Inca.  La colli-
sione, secondo i primi rilievi, si

sarebbe verificata ad una quota
relativamente bassa. L’elicottero
è caduto in un’area in cui è pre-
sente una piscina, a pochi metri
da un’abitazione. L’ultraleggero,
invece, dopo lo schianto a terra si
è incendiato.



Bologna; il pubblico avrà la possibilità di dialogare con i
designer protagonisti, ricreando quell’atmosfera di salotto
letterario che in passato animava gli antichi palazzi. Prima

degli incontri serali le antiche residenze apriranno le porte al
pubblico con visite guidate alla scoperta degli splendidi interni e

di opere d’arte di celebri artisti come Giovan Battista Moroni, (il cele-
bre “Cavaliere in rosa”), Luini e Tallone. A Bergamo sarà possibile visitare
Palazzo Camozzi, Palazzo Moroni, Palazzo Polli Stoppani e Palazzo UBI Banca,
a Brescia apriranno le loro porte Palazzo Bettoni Cazzago e Palazzo Cigola
Fenaroli, a Bologna il Foyer del Teatro Comunale.

Dal 4 al 27 settembre torna con una veste
rinnovata DimoreDesign: manifestazio-
ne diffusa che, giunta alla sua nona
edizione, promuove un ricco calen-
dario di talk e incontri dedicati al
design e, per la prima volta, coin-
volge tre città: Bergamo, Brescia e
Bologna. Nel 2019 DimoreDesign
rinnova il proprio format con una
formula unica che mette in rete
più centri urbani: alle dimore stori-
che di Bergamo - Palazzo Camozzi,
Palazzo Moroni, Palazzo Polli
Stoppani e Palazzo UBI Banca – si
affiancano i Palazzi Bettoni Cazzago e
Cigola Fenaroli di Brescia e, in collabora-
zione con Bologna Design Week, il Foyer
Teatro Comunale del capoluogo emiliano.
I Palazzi apriranno eccezionalmente le loro
porte al pubblico per visite guidate e incontri
serali con i designer, svelando un’identità
nuova, in equilibrio tra tradizione e contami-
nazione. A cavallo del tempo, tra stucchi e
preziosi affreschi, dieci architetti e designer
di fama internazionale – Otto Berselli con
Luciano Colantonio, Anna Gili, Paolo Gonzato,
Maurizio Navone, Roberto Semprini, Giancarlo
Zema e CMP Design – sono invitati a misurarsi in
un viaggio nella creatività progettuale, alla ricerca di
quel filo rosso che dal Rinascimento arriva al Made in
Italy. L’obiettivo è di lasciarsi ispirare dalle mura secolari
delle storiche dimore per proporre idee progettuali, affasci-
nanti cortocircuiti creativi legati all’architettura degli spazi. Durante
gli incontri serali ciascun designer presenterà un progetto di reinterpre-
tazione dell’antica dimora ospitante, in dialogo con i curatori Giacinto
Di Pietrantonio a Bergamo, Chiara Rusconi a Brescia e Jean Blanchaert a
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Al via la XIX edizione del “Festival
Internazionale Ruggiero Leoncavallo”

La XIX edizione del “Festival Internazionale Ruggero
Leoncavallo 2019” sarà incentrata, sotto la direzione
artistica di Filippo Arlia, sulla celebrazione del centena-
rio della scomparsa del grande compositore (Napoli
1857- Montecatini 1919). Dal 28 agosto al 1 settembre la
programmazione afferma Arlia “sarà interamente
dedicata alla grande lirica il vero emblema della città di
Montalto Uffugo” (CS). Tra gli appuntamenti in cartel-
lone naturalmente non mancherà “I Pagliacci” l’opera
lirica in  due atti, tipica del verismo musicale, che ha
reso celebre l’autore napoletano in tutto il mondo. “Gli
eventi in cartellone dedicano particolare riguardo alle
produzioni che hanno reso immortale Leoncavallo -
sottolinea Arlia - e lo faremo avendo come location spe-
rimentata lo straordinario centro storico di Montalto di
Uffugo, i suoi angoli nascosti, le maestose piazze e l’im-
ponente e suggestivo sagrato della Chiesa  della
Madonna della Serra”. Una gran bella soddisfazione

per il Maestro Arlia , importante punto di riferimento
della musica italiana all’estero dove suona e dirige con
successo. La sua prerogativa è anche quella di allarga-
re il concetto di classico fino alla contemporaneità, non
solo musicalmente  ma in tutti gli ambiti artistici. Nella
sua prestigiosa programmazione, infatti, il 31 agosto
sarà presente il talentuoso attore Alessandro Haber che
reciterà  l’opera “Leoncavallo”. “Montalto Uffugo, sot-
tolinea il Maestro Arlia, è conosciuta nel mondo della
lirica per i Pagliacci di Ruggiero Leoncavallo, perciò
nell'anno del centenario non poteva mancare la rappre-
sentazione della sua opera principale. Abbiamo pensa-
to di inserire nel cartellone anche spettacoli che non
sono prettamente di musica lirica, come quello di
Alessandro Haber: la contaminazione tra generi può
essere un modo per accendere i riflettori sull'arte e sulla
cultura”. In particolare, il programma Festival prevede
mercoledì 28 agosto il “Gala Le stelle della lirica”

(Orchestra Filarmonica della Calabria, Soprano Daniela
Schillaci, Mezzosoprano Marina Comparato, Tenore
Filippo Adami); il  30  agosto in scena “I Pagliacci”
(Orchestra Filarmonica della Calabria, Coro Lirico
“Cilea” di Reggio Calabria,  Direttore Filippo Arlia,
Regia Pippo Franco, Canio, Carlo Barricelli; Tonio,
Alberto Gazale;  Nedda, Elena Lo Forte;  Arlecchino,
Alessandro D’Acrissa e Silvio, Andrea Vincenzo
Bonsignore), il 31 agosto sarà dedicato a “La Notte
dell’Opera” e il 1 Settembre  Alessandro Haber recita
“Leoncavallo” (Alessandro Haber voce recitante;
Francesco Mariozzi, Violoncello e  Davide Cavuti,
Fisarmonica).
Inoltre, dal  18 al 22 dicembre la Città di Montalto
Uffugo ospiterà il Concorso Lirico Internazionale
“Leoncavallo” la cui Giuria sarà presieduta da Dimitra
Theodossiu. 

Giorgia Biordi
Nella foto Filippo Arlia

Parte la nuova edizione di DimoreDesign 
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"Per me Mauro Icardi resterà all'Inter". Così Wanda Nara a Tiki
Taka, su Italia 1. La moglie e agente dell'attaccante argentino ha
detto: "Lui è sempre stato coerente e ha rifiutato tantissime
offerte di grande squadre. Io ho fatto il mio lavoro parlando con
diversi club, ma poi la decisione la prende sempre lui". "La sua
decisione è sempre stata chiara – ha aggiunto Wanda –, magari
ha parlato con qualcuno che gli ha chiesto di restare. Magari
quello che comanda... Si sono dette tante cose su di noi, molte
sono false. Si è detto che Mauro avesse già un accordo con la
Juve. O che io sia andata a Napoli. Falsissimo. Io non posso met-
tergli un’arma in testa: lui vuole restare. La società paga lo sti-
pendio ed è libera di decidere se utilizzarlo, lui è libero di deci-
dere dove giocare, ognuno fa quello che si sente". Nessun ran-
core con Conte: "È un grande allenatore, uno dei migliori ma fa
quello che gli dice la società. Magari potrebbe scegliere di farlo
giocare così come ora sta decidendo di non farlo giocare. Io non
aspetto niente, è una scelta della società che paga lo stipendio".
Incalzata da Cassano ("Per me stanno aspettando la Juve"),
Wanda ha smentito: "Questo non è vero".

Sport • 13

Wanda Nara: “Mauro ha rifiutato tante offerte”
La moglie e agente di Icardi su Italia 1: "Non stiamo aspettando la Juve. Lui è sempre stato coerente.
Io ho fatto il mio lavoro parlando con diversi club, ma poi la decisione la prende sempre lui"

La trasmissione, condotta da Jacopo Volpi e
Paola Ferrari, ha registrato ottimi ascolti: è stata
seguita da 838.000 telespettatori, che equivalgo-
no al 7.1% di share. La prima puntata si è svol-
ta in orario inconsueto: da fine settembre la
Domenica Sportiva dovrà inziare le trasmissio-
ni alle ore 23.30, per il posizionamento in palin-
sesto del programma di Fabio Fazio. Una situa-
zione penalizzante per lo storico rotocalco Rai,
che invece si conferma, anche nell'esordio del-
l'edizione 2019, l'informazione sportiva in
grado di catalizzare l'interesse del pubblico di
tifosi a casa, come sottolinea il risultato degli
ottimi ascolti registrati dalla prima puntata di
domenica 25 agosto 2019.

Calcio tv: Paola Ferrari batte Wanda
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L’artista canadese si esibirà al Teatro Romano di Ostia Antica Elisabetta Tiezzi, Violante Neri e Natalia
Ernandes sono i tre giovanissimi musicisti che
hanno rappresentato l’Italia e Siena Jazz al
festival Kids in Jazz che si è svolto dal 9 al 14
agosto a Oslo. Organizzato dalla prestigiosa
scuola di musica norvegese Barnas Jazzhus,
istituzione didattica dedita all’insegnamento
del jazz in età giovanile, il festival vanta molte
collaborazioni internazionali. Accompagnate
dal loro insegnante Fabrizio Bai, le tre allieve
della Peter Pan Orchestra nata in seno a Siena
Jazz, hanno partecipato a concerti che sono
stati inseriti nel cartellone del più prestigioso
“Oslo Jazz Festival” con altri importanti artisti
di tutto il mondo. Anche l’ambasciatore italia-
no di Oslo Alberto Colella ha voluto incontra-
re la delegazione di Siena Jazz per compli-

mentarsi del lavoro e programmare future
collaborazioni per far conoscere la cultura
musicale italiana giovanile all’estero. Oltre
alla delegazione senese cono stati invitati inol-
tre anche giovani studenti di musica prove-
nienti da istituzione di Islanda, Portogallo,
Giappone, Francia. I ragazzi hanno suonato
insieme agli allievi della scuola di Oslo per
fondere e migliorare i metodi di apprendi-
mento del jazz attraverso la contaminazione
culturale e si sono esibiti per il Sindaco di Oslo
davanti alla hall del palazzo municipale
(luogo dove si consegna il premio Nobel per
la pace). I concerti del festival si sono tenuti in
vari locali di Oslo compresi i più famosi jazz
club come il Nasjonal Jazzscene e il Sentralen
(Forstanderskapsalen).

Kids in Jazz: i piccoli musicisti
senesi in trasferta a Oslo 



TOY STORY 4 
Dopo la partenza di Andy per il college, Woody, Buzz e compagni hanno trovato una nuova casa. Woody, Buzz e gli altri vivono sereni con Bonnie. Al suo primo giorno d'asilo la bambina costruisce Forky, una forchetta/cucchiaio che però non vuole accettare di essere un giocattolo e si sente solo spazzatura. Woody cercherà di fargli cambiare idea.Torna forse per l'ultima volta la saga di Toy Story in un nuovo capitolo che non raggiunge le vette dei precedenti ma apre la vita dei giocattoli a nuove possibilità, introduce crisi d'identità e pure una vena di femminismo.Edificante e tutto sommato divertente, sebbene alcuni inseguimenti diventino un po' ripetitivi, il film si accontenta di un registro intimo, senza grandi invenzioni visive ma sorretto da una fotografia davvero allo stato dell'arte. Vale la pena di pazientare fino alla fine dei titoli di coda, per godere di un ultimo adorabile siparietto.TI PRESENTO PATRICK
Un film di Mandie Fletcher. Con Sam Fletcher, Beattie Edmondson, Rupert Holliday Evans, Ann Queensberry, Ed Skrein Uscita 4 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 233 sale. Distribuzione Notorious Pictures. 
Sarah e? stata lasciata dal fidanzato. Mentre la sua vita sta andando in pezzi, riceve in eredita? dalla nonna un cane, il viziatissimo carlino Patrick. La vita della trentenne inglese Sarah va in pezzi il giorno in cui viene lasciata dal fidanzato. Come se non bastasse, pochi giorno dopo la sua nonna muore lasciandole in eredità un carlino di nome Patrick. Costretta a prendersi in casa l'animale, Sarah inizia una difficile convivenza fatta di tragicomiche uscite al parco, disastri domestici e complicate giornate lavorative nella scuola in cui lavora come insegnante d'inglese. L'incontro con due uomini, l'aitante Ben e il veterinario Oliver, regalano a Sarah la prospettiva di un nuovo amore, ma sarà il rapporto con Patrick il sentimento che cambierà in meglio la sua vita.

MEN IN BLACK - INTERNATIONAL
Un film di F. Gary Gray. Con Chris Hemsworth, Tessa Thompson, Liam Neeson, Emma Thompson, Rafe Spall Uscita 25 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 437 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. 
Molly è solo una bambina quando assiste a un intervento dei Men in Black senza farsi sparaflashare. Da allora sogna di diventare un agente segreto in tailleur e cravatta neri. Un giorno scova il quartier generale dei Men in Black e convince l'Agente O a prenderla in prova.Ventidue anni dopo il debutto di Men in Black, gli agenti J e K lasciano il campo a un duo di assi tuonante, sexy e sufficientemente cool per voltare pagina. A dispetto del titolo Men in Black si femminilizza offrendo alle ragazze il diritto di imbracciare grandi fucili e di spararle grosse al cattivo di turno, ma la volontà non fa la qualità. In tutti i casi godetevi lo spettacolo perché MIB: International resta un film divertente in grado di riscuotere l'approvazione del pubblico. Per tutti gli altri, quelli che vogliono dimenticare, basta come al solito un colpo di flashEDISON - L'UOMO CHE ILLUMINÒ IL MONDO
Un film di Alfonso Gomez-Rejon. Con Benedict Cumberbatch, Michael Shannon (II), Nicholas Hoult, Katherine Waterston Uscita 18 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 214 sale. Distribuzione 01 Distribution. 1880. Thomas Edison, rivoluzionario inventore della lampadina, è sul punto di illuminare Manhattan e di sconvolgere per sempre le abitudini degli americani. L'imprenditore George Westinghouse si mostra interessato al suo lavoro, mentre l'incontro con Nikola Tesla e con la sua corrente alternata riscriverà la storia della distribuzione dell'elettricità nel mondo.Interpretato da divi come Benedict Cumberbatch e Michael Shannon, Edison è una sorta di The Prestige meno carismatico e più moralizzante, che punta tutto su personaggi e attori e avrebbe meritato un maggiore approfondimento. Come il suo protagonista, quest'opera biografica è costretta a rivedere le proprie manie di grandezza, accontentandosi di essere più interessante che "elettrizzante".

PETS 2 - VITA DA ANIMALI
Un film di Chris Renaud. Con Patton Oswalt, Jenny Slate, Kevin Hart, Eric Stonestreet, Alessandro Cattelan Uscita 6 giugno 2019. Oggi tra i Film al cinema in 197 sale. Distribuzione Universal Pictures. La sua padrona ha avuto un figlio e il cane Max si ritrova improvvisamente ansioso, vittima della sindrome del genitore iper apprensivo, e torturato da un prurito psicosomatico. Quale miglior cura di un soggiorno in campagna? Nel frattempo, a New York, a presidiare il quartiere, restano Gidget, che imparerà a fingersi un gatto, e il coniglio Nevosetto, che avrà modo di soddisfare la sua sete di avventura.Film per famiglie che non sacrifica i più piccoli, il sequel di Pets è lento a ingranare ma poi procede con sicurezza e divertimento, regalando qualche scena memorabile. Costruito come un trittico di piccole parabole sul coraggio, sul potere e sulla solidarietà e chiuso da un finale tutto azione che ristabilisce nettamente il confine tra buoni e cattivi, Pets 2 non va a caccia di originalità ma raggiunge comunque la meta

SPIDER-MAN: FAR FROM HOME
«Le persone hanno bisogno di credere. E di questi tempi, credono a qualsiasi cosa». Peter Parker torna a scuola, affrontando le catastrofiche conseguenze della guerra tra Thanos e gli Avengers. Mentre si prepara a una gita in europa, l'eterno adolescente del Queens dovrà fare i conti con le richieste di Nick Fury che ha bisogno dell’Uomo Ragno per combattere un nemico proveniente dalle viscere della Terra. In un trionfo di spettacolo itinerante e meta-cinematografico, dai canali di Venezia fino a Londra, Spider-man: Far from home funziona sia come commedia pura che come seduta di terapia collettiva per i fan della saga Marvel appena conclusa. Poteva essere una semplice postilla, ma l’energia scanzonata dell’Uomo Ragno lo rende qualcosa di più. In un film in cui niente è come sembra, per salvare il mondo occorre prima trovare se stessi.

WOLF CALL - MINACCIA IN ALTO MARE
Un film di Antonin Baudry. Con François Civil, Omar Sy, Reda Kateb, Mathieu Kassovitz, Paula Beer Uscita 27 giugno 2019. Oggi tra i Film al cinema in 109 sale. Distribuzione Adler Entertainment. Il 'canto del lupo' è il nome in codice di un sonar nemico, di un pericolo in avvicinamento che solo un 'orecchio d'oro' può avvertire. Analista acustico dall'udito eccezionale, Chanteraide si è guadagnato quel soprannome sul campo. E il suo campo è il mare. Infallibile fino a quel momento, commette un errore e deve rispondere ai superiori della défaillance. Sceneggiatore di fumetti con lo pseudonimo di Abel Lanzac, Antonin Baudry cambia 'corpo' ma non spirito, firmando una spettacolare opera prima che non dà tregua. Il film coniuga con audacia rara intrigo geopolitico e thriller d'azione. Un matrimonio tra riflessione profonda e immersione totale, tra azione pura e studio dei caratteri. Wolf Call non è soltanto un film d'azione, è soprattutto un confronto tra uomini che condividono lo stesso destino.

SERENITY - L'ISOLA DELL'INGANNO
Un film di Steven Knight. Con Matthew McConaughey, Anne Hathaway, Djimon Hounsou, Diane Lane, Jason Clarke Uscita 18 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 246 sale. Distribuzione Lucky Red. 
In fuga dal passato, Baker Dill si è ritirato su un'isola al largo della Florida. Un giorno l'ex moglie arriva sull'isola chiedendogli di salvare lei e il loro figlio dal nuovo e violento marito. Diviso fra una vita vecchia e una nuova, tentato dal denaro ma roso dai dubbi, Baker si ritrova in una realtà che non riesce a gestire.Noir contemporaneo con Matthew McConaughey e Anne Hathaway, Serenity si ispira al cinema hollywoodiano degli anni '40 e '50 e a quello patinato degli anni '80, con personaggi e situazioni stereotipate che celano una svolta narrativa che rimette tutto in discussione.ANNABELLE 3
I coniugi Ed e Lorraine Warren, demonologi e cercatori di fantasmi, hanno chiuso la bambola Annabelle, pericolosa perché posseduta da uno spirito, in un'apposita teca nel loro personale museo degli orrori nello scantinato di casa. La teca è stata sigillata e benedetta in modo che il male non possa uscirne. La piccola Judy, figlia dei Warren, sta per compiere dieci anni e, pur essendo molto legata ai genitori, soffre un po' per la loro controversa popolarità e viene presa in giro a scuola, non trovando nemmeno amichetti che vengano a fare festa con lei per il suo compleanno. I genitori devono uscire di casa per la nottata e Judy viene affidata alla giovane babysitter Mary Ellen, con cui la bambina si trova molto bene. Un'amica di Mary Ellen, Daniela, in pratica si autoinvita a fare festa con le due, ma ha uno scopo segreto. Vuole scendere nel museo dei Warren per cercare di comunicare con lo spirito di suo padre, morto da non molto. Sgattaiolata nello scantinato, chiede allo spirito di manifestarsi, di dare un segno. Il segno lo ottiene proprio da Annabelle e perciò apre la teca. Pessima idea. 

Una spettacolare opera prima, densa e immersiva, che omaggia i classici del genere . Drammatico, Francia 2019. Durata 115 Minuti. IL SEGRETO DI UNA FAMIGLIA
Un film di Pablo Trapero. Con Martina Gusman, Bérénice Bejo, Edgar Ramirez, Joaquín Furriel, Graciela Borges Uscita 4 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 56 sale. Distribuzione Bim Distribuzione. Eugenia e Mia sono due sorelle argentine: mentre Mia è rimasta presso la sontuosa proprietà di famiglia chiamata La quiete, Eugenia ha scelto di vivere a Parigi, dove il padre aveva lavorato come diplomatico. Un ictus capitato a papà richiama Eugenia a casa. Nulla in questa famiglia è come sembra, e sotto La quiete si agitano tensioni e verità nascoste.Dopo Il clan, che raccontava un'altra famiglia piena di segreti, Pablo Trapero si misura con una forma d'amore assoluto - quello fra due sorelle - incastonata in una cornice ambigua. Trapero dirige in modo empatico e tattile, cambiando più volte registro, dal melodramma alla commedia nera, dal grottesco al farsesco. E non perde l'occasione per riferire parte del racconto al passato ingombrante del suo Paese, regalando alla storia più di un doppiofondo a sorpresa.

Empatico e tattile, un racconto sulla sensualità segreta e una fisicità utilizzata come forma primaria di comunicazione. Con doppiofondo a sorpresa. Drammatico, Thriller - Argentina, Francia 2018. Durata 112 

 BIRBA - MICIO COMBINAGUAI
Un film di Gary Wang. Uscita 18 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 131 sale. Distribuzione Notorious Pictures. 
Oscar è un gatto pigro e soddisfatto, mentre suo figlio Birba è irrequieto e determinato a raggiungere Miciolandia, il paradiso terrestre degli animali. Quando il piccolo Birba riesce nell'impresa di scappare, papà Oscar si lancia all’inseguimento in compagnia della pappagallina Mac.Birba - Micio combina guai è un curioso film d’animazione cinese che sa citare i grandi successi occidentali ma anche improvvisare con un copione libero che tratta un ventaglio di sentimenti, dall’amicizia al coraggio di superare le paure.Senza brillare nella caratterizzazione, e senza offrire siparietti comici, il film di Gary Wang rischia di annoiare i più grandicelli ma saprà affascinare gli spettatori più giovani, capaci di godersi il viaggio senza per forza pensare alla meta.

Una curiosa animazione cinese dall'ampio ventaglio sentimentale dove conta più il viaggio che la meta . Animazione, Cina 2018. Durata 90 Minuti.

Un noir contemporaneo che si fa notare per l'audacia e la totale mancanza d'imbarazzo con cui resta in bilico fra serietà e autoparodia . Drammatico, Thriller - USA 2019. Durata 106 Minuti.

Un capitolo che allarga i confini della serie, introduce un tocco di ironia e convince con una seconda parte scatenata. Horror, Thriller - USA 2019. Durata 106 Minuti.

Lo spettacolare ritorno dell'Uomo Ragno, eroe giusto per un mondo post eroi. Azione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 129 Minuti.

Un'innocua commedia inglese sul complicato rapporto fra una donna sola e un cane rimasto senza padrona. Commedia, Gran Bretagna 2018. Durata 94 Minuti.

Un epilogo divertente e delicato che apre nuovi scenari e arricchisce di femminismo la saga. Animazione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 100 Minuti.

La saga volta pagina con un divertissement (ben) costruito per piacere al pubblico e riflettere le ultime tendenze. Azione, Commedia, Fantascienza - USA 2019. Durata 115 Minuti.

Un period drama interessante ma poco elettrizzante. Un scrip perfetto per una serie TV. Biografico, Drammatico, Storico - USA 2017. Durata 105 Minuti.

Tre piccole divertenti parabole che procedono con sicurezza e divertimento e confluiscono in un finale all'altezza. Animazione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 86 Minuti.

JOHN WICK 3
Un film di Chad Stahelski. Con Keanu Reeves, Halle Berry, Ian McShane, Asia Kate Dillon, Jerome Flynn Uscita 16 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 336 sale. Distribuzione 01 Distribution. ohn Wick è un killer ritiratosi dal “mestiere", ma una taglia da 15 milioni di dollari sulla sua testa attira l'attenzione di tutti i peggiori individui in circolazione. Wick tornerà a uccidere. Stilizzato, cool, perfetto per un comic book, John Wick richiama alla mente visioni che hanno formato il nostro immaginario, ma è abbastanza sfrontato da crearne uno nuovo. Se il primo film era un revenge movie autoironico ed eccessivo, il secondo, grazie a coreografie mozzafiato e scene action, è diventato un cult. John Wick 3, all'insegna del louder, faster, bigger, non poteva che garantire di più di tutto: crani sfondati, proiettili ovunque, coltelli scagliati. Ma il vero senso della serie, oggi, forse sta nella disperata richiesta di privacy di Wick, celata sotto la coltre di polvere da sparo. 

Terzo e sanguinoso capitolo di una saga action cresciuta al di là delle aspettative, fino allo status di cult. Azione, Thriller - USA 2019. Durata 130 Minuti.
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